



miércoles 28 de octubre de 2020

# EL AYUNTAMIENTO REALIZARÁ UNA CAMPAÑA DE CONCIENCIACIÓN Y REGULARIZACIÓN DE LOS VADOS PERMANENTES DEL MUNICIPIO

El Ayuntamiento realizará en los próximos días una campaña de concienciación y regularización de los vados permanentes, así lo ha explicado la Delegada de Hacienda, Macarena García, y el Delegado de Seguridad, José Antonio Sánchez.

Según ha declarado García el Ayuntamiento ha recibido por parte de la ciudadanía una gran cantidad de denuncias de vados permanentes que no están reglados, así pues la Delegada ha instado a la población a que regularice los vados según la normativa del Consistorio.

Por su parte, el Delegado de Seguridad ha invitado a los vecinos que no tengan reglados sus vados a que lo hagan rápidamente ya que próximamente la Policía Local hará una campaña de inspección y vigilancia para que aquellos propietarios de vados que no estén regularizados sean sancionados.